

DÉCÉDÉ, à St. Augustin, le 1er. juin, sieur Charles Fiset, à l'âge de 89 ans et deux mois. Il était l'aïeul d'un de nos confrères.

NOUVELLES LOCALES

Vendredi, le 11, était le dix-huitième anniversaire de la consécration de Mgr, l'Archevêque. Sa Grandeur a chanté, ce jour-là, une messe solennelle, à laquelle assistaient un grand nombre des MM. du clergé et beaucoup de fidèles.

Sa Grandeur est partie, lundi dernier, pour une visite qu'elle doit faire dans plusieurs campagnes et particulièrement dans celles des townships de l'Est. Elle est accompagnée de MM. Carrier, Bolduc, vicaire de St. Roch et de M. Hamelin.

Il y a quelques semaines, une grande partie de la population de St. Roch avait demandé à la Corporation de ne pas permettre qu'il y eût d'auberges dans cette localité, ce qui fut obtenu. Quelques aubergistes ont voulu porter cette affaire devant la cour supérieure; mais une décision vient d'être donnée contre eux. On plaidera maintenant, dit-on, devant la cour d'appel.

Dimanche dernier, a eu lieu, à la Pointe-Lévy, la bénédiction du nouveau collège qui se bâtit près de l'église de notre Dame de Lévy. Un sermon de circonstance fut prêché par le rév. M. Proulx curé de Ste. Marie de la Beauce, à l'issue des vêpres. Le clergé se rendit ensuite à la nouvelle bâtisse qui fut bénie par M. le grand-vicaire Cazeau. Les assistants allèrent, après la cérémonie frapper la pierre angulaire et y déposèrent leur cadeau, en faveur de cette belle œuvre.

Un temps magnifique a favorisé, dimanche dernier, la procession de la Fête-Dieu. La procession de Notre-Dame a parcouru les rues la Fabrique et St. Jean qui étaient ornées d'arbres et de pavillons comme à l'ordinaire. Le Saint-Sacrement était porté par Mgr. l'Archevêque. Après s'être arrêtée à l'église de St. Jean, la procession est revenue par les mêmes rues.

Les paroissiens de St. Roch ont montré un zèle égal à celui des années précédentes. Les rues St. Joseph, de la Couronne et des Fossés étaient comme couvertes par les pavillons. On voyait aussi plusieurs arcs de triomphe. Les reposoirs se faisaient remarquer par leur élégance et leurs ornements. Le Saint-Sacrement fut porté par le rév. M. Aubry.

La recette d'un bazar, tenu en faveur de l'Institution du Bon Pasteur, s'est éle-

vé à £250. Depuis l'hiver, c'est le troisième bazar qui a lieu dans Québec et l'on a pu ainsi recevoir la somme de £850.

Un incendie désastreux a eu lieu le 7 juin, à Montréal l'église Saint-André, les voûtes de MM. Cuvillier et beaucoup d'autres maisons qu'on porte au nombre de 100, sont devenues la proie des flammes. On estime la perte à £300,000.

CHEMIN DE FER DE S. ANDRÉ (N. Brunswick) A QUÉBEC. Dix milles de ce chemin entrepris par M. Mayers, sont achevés. M. Shaw a offert de faire les autres 70 milles pour £2,300 sterling par mille.

Chemin de fer de Toronto au lac Huron. Les travaux sont commencés à 7 milles de Toronto.

L'Acadian reporter annonce comme un bruit courant à Halifax que cette ville va être élevée au rang de métropole par le Pape et que Mgr. Walsh en sera le premier archevêque. La nouvelle province ecclésiastique comprendra, outre Halifax, les diocèses d'Arichat, du Nouveau-Brunswick et de l'île du Prince-Edouard. L'île et le diocèse de Terre-Neuve paraît ne pas devoir en faire partie.

Nouvelles Etrangères.

FRANCE. Il résulte du dénombrement quinquennal, ordonné par le décret du 1er février 1851, que la population de la France s'élevait l'année dernière à 35,781,628 âmes, et qu'elle s'est accrue depuis 1846, de 138,142.

On lit dans la Patrie.

«On assure qu'il est question d'un décret ayant pour but d'interdire le travail le dimanche, et d'obliger les boutiques à fermer ce jour-là et les jours de grandes fêtes.»

Voici comment sont fixés au budget les traitements des hauts fonctionnaires de l'état:

Tous les ministres auront 100,000 fr; ceux de la guerre et des affaires étrangères 30,000 fr; de plus pour frais de représentation. Il y aura 500,000 fr. pour les dépenses secrètes des affaires étrangères, 800,000 fr. pour celles de l'intérieur. La police aura, 1,200,000 fr.; la guerre 150,000 fr.

On lit dans le journal de Marseill es Le voyage du Président de la république dans le midi est décidé. Il aura lieu le mois prochain. Le prince Louis-Napoléon visitera Bordeaux et Marseille. On dit qu'il ira de là parcourir la Corse et l'Algérie; mais cette excursion maritime est moins certaine. Il n'y a d'assuré que le voyage à Bordeaux et Marseille, qui a été annoncé par le Président lui-même à M. de Sauleau.

ROME. Quatre jeunes anglaises ont fait

dans l'Eglise St. Roch, leur abjuration entre les mains de S. Em. le Cardinal Frausoni. Après avoir été baptisées sous condition, elles ont reçu les sacrements de l'Eucharistie et de la Confirmation. Ces quatre sœurs appartiennent à une famille qui s'est fixée à Rome depuis quelque temps. Leur père a donné volontiers son consentement à leur conversion.

LOMBARDIE La restitution à la compagnie de Jésus des biens qu'elle possédait dans le royaume Lombardo-vénitien est un acte pour le quel tous ceux qui aiment la justice et respectent la propriété, bénissent l'empereur d'Autriche. Vous ne sauriez croire, écrit-on de Milan au *Corriere Italiano*, le bon effet que cela a produit parmi tous les honnêtes gens.

DUCHÉ DE TOSCANE.—Un décret du grand duc de Toscane, en date du 6 Mai, abolit la constitution de 1848. L'autorité royale, en vertu de ce décret, rentre dans la plénitude de ses pouvoirs.

CAP DE BONNE ESPÉRANCE.

On continue de guerroyer contre les Cafres. Sandi'li, le chef des noirs, entend parfaitement la guerre de partisan et fait éprouver des pertes sensibles aux Anglais. Sir Harry Smith se croit toujours au moment de venir à bout de ces ennemis qu'on a bien des fois dit vaincus, mais qui sont plus nombreux et plus habiles qu'on ne le pensait généralement.

TOUJOURS.

Le ma réchal de Villars avait un Suisse qui mangeait énormément. Un jour il le fit venir. Combien mangerais-tu d'aigaux, lui dit-il ? — Ah ! Monseigneur, pour moi, falloir pas beaucoup, cinq ou six tout au plus. — Et combien de gigots ? — De gigots, pas beaucoup, sept à huit. — Et de poulettes ? — Oh ! pour les poulettes, pas beaucoup ; une douzaine. — Et de pigeons ? — Oh ! pour ce qui est des pigeons, Monseigneur, pas beaucoup, quarante, peut-être cinquante, selon l'appétit. — Et des alouettes ? — Des alouettes, Monseigneur, toujours !

CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'*Abeille* paraît, autant que possible une fois par semaine, pendant l'année scolaire. Le prix de l'abonnement est de 2s. 6d. par année, payable d'avance par moitié : la première moitié, à la rentrée des classes, la seconde au commencement de l'année. Les Pensionnaires s'abonnent au bureau de l'*Abeille*

AGENTS.

Chez les Externes, M. J. Coré.

Au collège St. Hyacinthe, Mr. ADOLPHE JACQUES.

L. C. O. Grénier, *Gérant*.